

INTERNATIONAL STUDENT RESIDENCE

Preisliste 5/10 Monate & Gastvertrag / *Pricelist 5/10 Months*

**HAUS
HOUSE** **E**

Gültig / Valid : 01.10.2026 - 30.09.2027

Für **Studierende der Bachelor- & Masterstudiengänge** (ab dem 3. Semester) und der **Erasmus-/IP-Programmen** der Hochschule Kufstein Tirol sowie HOK-externe Personen zur Kurzzeitvermietung.

For **bachelor & master students** (as of their 3rd semester) and **Erasmus/IP Program students** of the Kufstein University (HOK) as well as HOK-external guests for short term rental.

**Anmeldung
Registration**

click/scan



Visualisierungen © Architekten Adam Ransauer



Gemeinschaftsbereich / Common Area

INTERNATIONAL STUDENT RESIDENCE

Preisliste 5/10 Monate & Gastvertrag / *Pricelist 5/10 Months*

HAUS
HOUSE E

Gültig / Valid : 01.10.2026 - 30.09.2027

Für Studierende der Bachelor- & Masterstudiengänge (ab dem 3. Semester) und der Erasmus-/IP-Programmen der Hochschule Kufstein Tirol sowie HOK-externe Personen zur Kurzzeitvermietung.

For bachelor & master students (as of their 3rd semester) and Erasmus/IP Program students of the Kufstein University (HOK) as well as HOK-external guests for short term rental.

Anmeldung
Registration

click/scan



Einzelstudio *Single Studio*

PREMIUM

Pro Monat
Per Month

Single Premium (ca. 23 m²)

€ 775

Plus großer Loggia / plus large loggia

Pro/Per Person

Wohnbeispiel / Studio Sample



Doppelstudio *Twin Studio*

TWIN PREMIUM

Pro Monat
Per Month

(40-43 m² plus großer Loggia / plus large loggia)

Einzelzimmer im Doppelstudio (ca. 12 m²) € 665

Single room in a Twin Studio

Pro/Per Person

Wohnbeispiel / Studio Sample



Studio 1-2 Pers. (Barrierefrei) *Studio 1-2 Pers. (Barrier-free)*

TWIN MATRIMONIO

Pro Monat
Per Month

(ca. 40 m² plus großer Loggia / plus large loggia)

€ 1.290

Studio für Einzelpersonen oder Paare mit einem Doppelbett, einer Loggia sowie der Möglichkeit zur barrierefreien Einrichtung.

Studio for individuals or couples with a double bed, loggia and the possibility for a barrier-free fitting.

Wohnbeispiel / Studio Sample



Visualisierungen © Architekten Adamer/Ramsauer

INFO

Anmeldegebühr / Registration Fee € 39

Kaution & Endreinigung
Deposit & Final Cleaning Fee € 870

Stornogeühr / Cancellation Fee € 215

Das angegebene monatliche Benützungsentgelt der Studios ist inklusive Betriebskosten, Strom, Fahrradabstellplatz, Ski-Stauraum, Wachdienst, Reinigung, Nutzung der öffentlichen Bereiche, Hausmeisterdienst und eines persönlichen, hygienischen Matratzenschoners zur Mitnahme beim Auszug. WLAN ist in jedem Studio vorhanden (Abdeckung ggf. eingeschränkt. Verantwortung der Nutzung liegt beim Mieter selbst). Ein Geschirr-Set ist bei der Grundausstattung der Studios in Haus E enthalten.

The stated monthly fee for the studios includes operating costs, electricity, bicycle parking, ski storage space, security service, cleaning, public

areas, janitor services and a personal, hygienic mattress protector for you to keep. Each studio has an internet connection (Coverage may be limited. Responsibility for use lies with the tenant). A crockery box is included within the basic amenities of all House E studios.

OPTIONAL

Tiefgarage € 70 / Monat/Month
Underground Parking

Auto oder Motorrad / Car or Motorcycle

Zimmerreinigung € 30 / Monat/Month
Room cleaning service

1x pro Monat / 1x per month

Miete Kissen & Bettdecke 1 Semester: € 65
Rent pillow & duvet 2 Semester: € 80

Kauf Garnitur Bettwäsche € 45
Purchase bed linen & sheet



Gemeinschaftsbereich / Common Area